

Como podrán ver, en este número aparece ya la inclusión de la Revista Mexicana de Neurociencia en el índice ARTEMISA, lo cual significa un mayor valor curricular para los autores de los artículos que aparecen en nuestra Revista.

A pesar de que vamos ya en el 60 año de publicación y que mantenemos una afluencia constante de colaboraciones, sentimos que nos hacen falta más artículos de autores mexicanos que compartan el espacio con las numerosas colaboraciones cubanas, que siguen llegando en gran número.

Esperamos que la inclusión a ARTEMISA sea un aliciente para que colaboren más asiduamente, y ahora que está próxima nuestra Reunión Anual y que se solicita el envío de los trabajos libres (fecha límite 30 de junio, no lo olviden), les volvemos a solicitar que nos hagan llegar sus artículos in extenso para enriquecer nuestra revista.

Sabemos muy bien, pues todos los hemos experimentado, que nos agrada mucho tener una presentación en la Reunión Anual; sin embargo, la mayor parte de las veces esos trabajos se quedan en esa presentación y no son publicados más que como los resúmenes del congreso. ¿Por qué no aprovechar el foro de la Revista Mexicana de Neurociencia para hacer la publicación completa de los trabajos, obtener puntuación curricular y apoyar a nuestro órgano de difusión? Les invitamos a reflexionar en ello y a colaborar con sus nuevos trabajos.

*Dra. Lilia Núñez Orozco.
Editora en Jefe*